
国际股市一句话评价 最精辟的一句话股市

外国股市有没有大小非减持

我经常看东方财经频道，有专门评论美国股市的，对美国股市有一定的了解，上市
公司分为控股股东制度，合伙人制度两类。控股股东制度就是谁占有股票份额大，
谁就是大股东，A股也是这样，合伙人制度不一样，控股股东持股份额不大，但有
实际控制权，其它股东虽然持股数大，但不参与公司管理，只享受分红。美国股市
是开放的，全球任何公司都可以申请到美国上市，亏损公司也能申请，但实际美国
只欢迎高科技公司和各行业龙头公司到美国上市。美国公司很注重契约精神和企业
精神，上市时就要签定好各种条例，比如利润分红比例，股东的减持比例，控股控
股的最低持股份额等。美国股票发行是很公平的，发行价是以市盈率和市净率为基
础，一般行业公司，发行市盈率在6一10倍，大部分公司发行价低于净资产，市净
率低于1，首发比例一般都在百分之二十五以上，而且当天上市，持股比例低于百
分之五的小股东就能卖出，持股比例大于百分之五的大股东和控股股东，有时间锁
定，公司盈亏锁定，市场环境锁定等。美国发行股票采用注册制，由投行（券商）
承销，各大型机构询价，定出合理的发行价，美国证券会不干预，只监管。美国新
股发行采用询价制，没有固定的市盈率，但对高成长的科技公司上市，给的价格还
是很高的，主要是根据股指的高低，股市涨得高，就定价高，股市低迷，同样发不
出新股。美国股市新股上市，大部分当天就跌破发行价，由于大部分新股发行价低
于净资产，小股东（小非）卖出是亏损的，就没有抛售愿望，不会对市场产生抛压
，公司上市后，经过时间的考验，真正业绩稳定增长，股价就会逐步走高，股民和
大小股东就平等分享公司进步的红利。反之，业绩下滑，股价长期跌破发行价，最
终退市。美国股市，控股股东减持股票的意愿很低，大家都抱着与公司共存亡的思
想，这就是企业文化，公司精神，而且在大股东可以减持的范围内，公司业绩下滑
，甚至亏损，控股股东是不准减持股票的，有的公司为了筹款，场外转让一部份股
票，这种行为很可能被同行买入，恶意收购，最后失去控股地位，被别人赶走，在
电影里大家经常看到这种现象，别家公司派人接管，公司职员收拾东西走人。在成
熟市场，新股大部分没有高溢价发行的情况下，股东减持的抛售压力就很小，如果
股价遭到爆炒，股价严重高估，大股东是会抛售的，但不会象A股，清仓减持，减
持到无实际控制人。美国退市制度很严格，每年有很多亏损公司退市，退市数量甚
至比新股上市数量还多，在市场竞争中被淘汰也很正常，但如果公司有造假上市，
经营活动中有行贿受贿丑闻等被退市，将赔偿投资者损失，责任人将倾家荡产，甚
至坐牢。有公开，公平，公证的制度护航，遵循优胜劣汰的市场规律，市场才能健
康发展，股市才能长期走牛。

你最想对初入股市的球友说的一句话，是什么

我投资股票十多年，从投机到投资，从亏钱到赚钱，所以死我相对于许多初入股市
的朋友说一句话：做投资，别投机！股票投资好像是挖井！千万不要东挖挖西挖挖
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，结果哪里都不出水！情愿十年挖一口井，也不要一年挖十个坑！成功不是靠着一
夜暴富，而是靠着日积月累！

在股市里格局比技术重要，赚小钱考的是技术和运气，赚大钱靠的是格局和眼光！
你能看到多远，你就能够赚多远的钱，但是如果你只能看到明天，甚至下周，那你
注定是输多赢少，成为一批又一批韭菜的其中一员！

作为老散，给予大家几点忠告：

1.股市里别人的话不要全听，别人的消息不要全信，你知道的别人也知道，别人知
道的可能你还不知道！

2.庄家都是有能力操控短期指标的形态和走势的，所以你看到的大部分短期技术指
标都是庄家想让你看到的！

3.不要迷恋每日能抓涨停板的故事，那就是女娲补天的神话，不会发生在你身上的
！

4.想要在股市里致富，只有唯一一条出路，长线价值投资！

5.不要相信持股数量的越多，风险越少的傻瓜式操作思路，要知道，股市里要跌是
一起跌的！

6.要正确理解价值的含义，价值不是指公司的好坏，而是指这只股票风险有多小，
未来的涨幅空间有多大！

7.衡量风险的最重要指标就是它的下跌空间有多大，以及公司的质地有多好！

8.股市里的消息都是有滞后性的，所以要从消息去分析机构想干什么，而不是通过
消息的好坏去买卖！

9.不要总想着追热点，追题材，追妖股，要记住每只个股都会有属于自己的行情，
就像每个人都有属于自己的老婆一样，你总不能因为别人的老婆漂亮就抛弃自己的
老婆吧，这样很愚蠢而且后果会很难堪！

10.想要在股市从事波段操作是神做的事，不是人做的事。越小的波段越容易让你
亏钱！

11.股市里想要致富，就一定要做最长远的打算，投资最大概率的赚钱机会！什么
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是大概率事件呢？熊市买入牛市卖出就是最大概率的赚钱机会，股市28年里每一次
熊市后面都会有牛市，并且从未间断！

最后希望每一个进来的散户都是抱着满载而归的财富出去的，千万不要投机，不要
成为别人的铺路石和嫁衣！你的格局才是你能否HOLD住牛股的本质！

感谢?点赞和关注?。更多财经和投资背后的逻辑与你分享！
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